
順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．一級町道３号線の整備計画は 町長

　⑴用地測量のままで計画は頓挫したのか 産業建設部長

２．粟野Ｓ字カーブの整備改善を 町長

　⑴新しい通学路が設定されたが 産業建設部長

　⑵町単独ででも整備を

１．未来に向けて持続可能な農業経営について 町長

　⑴農業経営のコストを下げるための方策について 産業建設部長

　⑵地球温暖化に伴う異常気象、大気中のＣＯ２が増加 企画財政部長

　　する中で農業経営について

　⑶ＪＧＡＰ、ハラル認証品、トレーサビリティーの導

　　入、農商工連携について

　⑷農業製品のブランド化による地産地消・６次産業化

　　差別化による優良品の提供

　⑸農業用フィルム、プラスチックの有効リサイクルの

　　企画

　⑹総合計画に反映させるべきではないか

２．一級河川山川排水水路治水・湛水整備について 町長

　⑴湛水防除事業山川沼地区の推進

　⑵一級河川山川の整備

　⑶一級河川山川の鬼怒川合流点における排水機場の整

　　備

１．新しい生活様式について 秘書公室長

　⑴八千代町におけるリモートワーク環境の整備につい 総務部長

　　て

　⑵他地域の方との対面での情報交換が難しい中で、テ

　　レビ会議などを用いた職員研修などは取り組んでる

　　か

２．スタートアップ企業との連携について 町長

　⑴最先端の取り組みを行うスタートアップ企業との連

　　携の受け皿を町としてつくり、町内の課題解決に取

　　り組む考えはあるか

3

谷 中 理 矩
議 員

( 一 括 )

６０分
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1

生 井 和 巳
議 員

( 一 括 )

３０分

2

安 田 忠 司
議 員

( 一 括 )

６０分
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発 言
時 間

１．プレミアム付商品券について 町長

　⑴町の助成金

　⑵業者側の助成

　⑶個人の負担金

２．Ｂ＆Ｇ海洋センターについて 教育長

　⑴継続するのか、解体するのか

１．地域防災計画と新型コロナウイルス感染症対策につ 総務部長

　いて

　⑴感染症対策としての備蓄計画について

　⑵防災避難所の被災者受け入れ施設の配置計画の再検

　　討について

　⑶福祉避難所の設置対策について

２．デマンド交通について 町長

　⑴事前登録状況の概数について 企画財政部長

　⑵利用料金設定の再検討について

　⑶公共交通機関の拡充について

３．学校給食について 教育長

　⑴学校給食における地場産物の活用状況について

　⑵学校給食の安全対策について

　⑶給食費について

4

廣 瀬 賢 一
議 員

( 一 括 )

５０分

5

増 田 光 利
議 員

( 一 括 )

５０分

一般質問通告者一覧表（９月28日）
令和２年第３回定例会



順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．教育支援員について 教育次長

　⑴進捗状況

２．選挙について 町長

　⑴若年層（１０代、２０代）の投票率 総務部長

　⑵投票率向上の対策

１．町政継続について 町長

１．新町長として行政運営をどのように進めていくのか 町長

　⑴厳しい財政の中でどのような行政運営をしていくの

　　か

　⑵国、県の助成、補助が減少している中で財源の確保

　　について

２．少子高齢化対策について 町長

　⑴人口減少の対応について

　⑵人口増加の対策について

町長選挙と町政運営について

１．どのような町づくりと町政運営をしたいのか 町長

２．職員、議員、町長、３つの立場の違いは 町長

３．町長選挙出馬の動機と議員辞職について 町長

8

小 島 由 久
議 員

( 一 括 )

４０分

9

大久保敏夫
議 員

(一問一答)

６０分
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6

関 眞 幸
議 員

( 一 括 )

５０分

7

大 里 岳 史
議 員

( 一 括 )

５０分


